

## **Gemeinsame Erklärung zur Gründung der Ausbildungsallianz Niedersachsen**

Menschen, die sich dazu entscheiden, anderen Menschen durch professionelle Fürsorge und empathische Zuwendung in gesundheitlichen Schwierigkeiten beizustehen, verdienen den allerhöchsten Respekt. Die Gründer dieser Allianz begrüßen daher, dass den Pflegenden in Deutschland auch von Seiten der Politik ein – berechtigtes – hohes Maß an Anerkennung entgegengebracht wird.

Ein wichtiger Baustein für diese Anerkennung besteht darin, gute Rahmenbedingungen für eine übergreifende, verlässliche und gemeinschaftliche Ausbildung zu schaffen. Die Mitglieder dieser Allianz wollen alles ihnen hierzu Mögliche beitragen, im Wettbewerb der Berufe die Attraktivität des Pflegeberufes auch und gerade in der Ausbildung hervorzuheben und zu steigern.



[Gemeinsame Erklärung der Ausbildungsallianz Niedersachsen \(327,2 kB\)](#)